

Aportamos para ser agentes de cambio en nuestro corredor. Segunda Jornada de Voluntariado

- *En la UVCP estamos convencidos que sumamos valor al compartir espacios de felicidad, crecimiento y diálogo con los niños que habitan los municipios del área de influencia del proyecto, ellos son el futuro del pacífico colombiano.*
- *Colaboradores de la concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, ofrecen su trabajo voluntario en las diferentes jornadas de apoyo a la comunidad, el espíritu de equipo es uno de los principales valores de nuestro equipo.*

Buenaventura, mayo 2023. El equipo de voluntariado de la concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico llegó a la Vereda El Trapiche – Municipio de Dagua, más exactamente en el PR 73+500 del corredor vial, a poner un grano de arena en la Institución Educativa Camilo Torres, Sede María Montessori. Con el objetivo de promover espacios educativos atractivos, para que los niños y niñas del sector fueran los beneficiados y tuvieran la posibilidad de aprender y compartir momentos especiales mientras su escuela se renovaba.

25 niños fueron beneficiados de las diferentes actividades que se realizaron en compañía de sus padres y profesores, quienes también participaron en el mejoramiento y cambio de imagen de la institución. Los trabajos realizados por el equipo de voluntarios en la I.E. Camilo Torres (Sede María Montessori), fueron:

1. Deshierbado y limpieza de la zona externa de la sede educativa.
2. Siembra de más 170 árboles multi especie.
3. Pintura de las paredes internas y externas de la sede.
4. Pintura de los postes que encierran la Institución Educativa.
5. Pintura de las líneas que delimitan la cancha de microfútbol de la sede.
6. Pintura y decoración de llantas.
7. Elaboración de rana decorativa con material reciclado.
8. Reparación de gotera de baño.
9. Techado en polipropileno para la prevención de futuras filtraciones de agua.

La Unión Vial Camino del Pacífico, esta convencida que va más allá, al compartir espacios de felicidad, crecimiento y diálogo con niños de sectores apartados, promoviendo que estudiar es la mejor herramienta para crecer y hacer sus sueños realidad.

¡Vamos más allá, haciéndolo con amor y con el corazón!